

GRANADA

Las obras de la biblioteca de Derecho comenzarán pronto

Juan López toma posesión como decano cuatro años más en los que la facultad dará un gran paso internacional

04.07.08 - ANDREA G. PARRA

En los próximos cuatro años a la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada (UGR) le esperan grandes retos. Dice su decano, Juan López, que son comunes a la institución universitaria en general, no obstante, los inquilinos de la plaza de la Universidad tienen algunas particularidades. Entre esas futuras actuaciones se enmarca la biblioteca. Parece que está cada vez más cerca que se vean obras en el edificio de la calle Duquesa -donde estaba antes Educación-. Según el decano será en meses.

Este edificio lleva años cerrado. En cuanto a infraestructuras también se puso ayer encima de la mesa la remodelación del edificio San Pablo. Se adecuarán y mejorarán los espacios para los profesores, que en la actualidad están bastante estrechos en algunos departamentos.

No todo serán obras y proyectos de infraestructuras. En su alocución en la toma de posesión en el Hospital Real, Juan López destacó la necesidad de avanzar en cuestiones de investigación y de transferencia. Se da la casualidad, según el responsable académico, que son un centro con una gran actividad científica, pero con escasa transferencia.

A todo esto habrá que sumar el desarrollo de los estudios de grado y de posgrado adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). Tendrán que trabajar tanto en los grados como en los posgrados. En el caso de los últimos estudios, recuerda Juan López que Derecho tendrá un importante reto. Explicó que el posgrado profesionalizante será totalmente diferente al resto de los que se desarrollen en las demás escuelas y facultades de la Universidad granadina.

Calidad

En esos cinco grandes bloques que desgranó ayer el que será el decano de Derecho al menos otros cuatro años más -ya lo ha sido estos últimos cuatro- colocó en una posición muy destacada los preacuerdos que ya tienen con universidades americanas, francesas, italianas, alemanas e inglesas para desarrollar doble titulaciones. Esta es sin lugar a dudas una muy buena noticia para los universitarios granadinos. Todo esto lo harán sin descuidar la calidad, según comentó ayer. La nueva política de evaluación de la calidad también estará muy presente, según comentó, en el desarrollo de la actividad de la facultad. López estuvo acompañado por varios decanos y compañeros de la comunidad universitaria.



RESPALDO. Juan López recibe la felicitación del rector. / IDEAL